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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º03/2014 

(Ata N.º5 de 2013/2017) 

Aos dezanove dias do mês de setembro do ano de dois mil e catorze pelas vinte e uma 

horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, reuniu, em 

sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia de 

Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís Justino 

(Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária) e do Segundo Secretário, Sr. Carlos 

Pimenta, e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice Mendes, 

Sr. Jorge Antunes, Sr.ª Teresa Ferra e Sr. Luís Mendonça, assim como de todos os 

elementos da Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena Esteves (Presidente), Sr.ª Cristina 

Araújo (Secretário) e Sr. Luís Claudino (Tesoureiro). Justificou ausência a Sr.ª 

Margarida Péguinho Duarte.--------------------------------------------------------------------- 

Tomou posse Sr. José Fernando Almeida Gonçalves. --------------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que antes do início da ordem de trabalhos 

se fizesse um minuto de silêncio de memória a José Batista Cândido, ex-membro da 

Assembleia de Freguesia de Alcanhões, empresário de Alcanhões na produção vinícola 

e atento participante nas Festas do Vinho de Alcanhões como produtor qualificado.------ 

Após o minuto de silêncio, o Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se 

passasse o período antes da ordem do dia, para o último ponto da ordem: “Outros 

assuntos de interesse para a Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM SEIS VOTOS FAVORÁVEIS E DUAS 

ABSTENSÕES--------------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:------------------------------------------------------ 

I- Apreciação e Votação da 3ª Revisão Orçamental de 2014-------------------- 

II- Análise do Relatório de Consultoria ---------------------------------------------- 
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III- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.--------------------------------- 

  

O Senhor Presidente da Assembleia passou então para o Ponto Um da Ordem de 

Trabalhos: Apreciação e Votação da 3ª Revisão Orçamental de 2014.------------------ 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar que esta revisão era necessária, devido à 

rúbrica da receita 0702090501 – Funerais, estar com uma execução superior a 100%. De 

forma a equilibrar o orçamento houve necessidade de aumentar também a previsão de 

despesa.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Jorge Antunes questiona se a junta se o valor para as rúbricas da despesa já foi 

realizado ou se ainda irá ser realizado. O Sr. Presidente da Junta esclareceu que as 

rúbricas da despesa foram escolhidas na medida do que já foi gasto e na previsão do que 

se irá gastar até ao final do ano.------------------------------------------------------------------- 

 Não havendo mais dúvidas, o Sr. Presidente colocou a 3ª Revisão Orçamental de 

2014 a votação, sendo APROVADA POR UNANIMIDADE--------------------------------- 

Passou-se de seguida ao Ponto Dois da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório de 

Consultoria ------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no terceiro 

trimestre.----------------------------------------------------------------------------------------------. 

Não havendo dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto Quatro da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 3º trimestre de 2014, com as seguintes actividades:-------------------------------------------- 

 Foram feitos trabalhos de limpeza, em várias ruas da Freguesia;--------------------- 

 Organizou-se a feira de Santa Marta com a participação dos artesãos e 

empresários da freguesia, com insufláveis para as crianças e com a participação 

ativa das associações e entidades da nossa freguesia;----------------------------------- 

 Colocação de autoclismos e canalizações nos sanitários públicos do mercado e 

junta de freguesia;--------------------------------------------------------------------------------- 

 Colocação de caixas e tubagem na rua José Lopes;--------------------------------------- 
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 Foram levados a cabo os arranjos solicitados pela coordenadora da Escola do 1º 

ciclo: colocação de fechaduras novas, arranjos da parte elétrica, reforço do 

revestimento dos muros e pintura exterior de todos os edifícios;-------------------- 

 Foram efetuados trabalhos de limpeza e manutenção do espaço exterior do 

Jardim de Infância;-------------------------------------------------------------------------------- 

  Realizou-se o passeio dos avós com um itinerário na planície ribatejana;---------- 

 Criação de transporte alternativo no mês de Agosto e 1ª quinzena de 

setembro.------------------------------------------------------------------------------------------ 

 Arranjo de valeta em cimento no casal novo;---------------------------------------------- 

 Pintura dos fontenários: Santo António e Botão;------------------------------------------ 

 Pintura da frente do parque infantil;--------------------------------------------------------- 

 Colocação de mesa, após arranjo, no parque de merendas;---------------------------- 

 Foi dado apoio logístico à realização da festa do grupo BFF e da festa do 40º 

aniversário da APA;-------------------------------------------------------------------------------- 

 Participação nas reuniões de abertura do ano letivo.------------------------------------ 

 Foram iniciadas as diligências necessárias à obra de requalificação interior da 

unidade de saúde de Alcanhões.--------------------------------------------------------------- 

 Foi feito um levantamento exaustivo das ruas da freguesia cujas condições do 

asfalto e piso estão degradadas. Neste levantamento contamos com a presença 

de um elemento da empresa Águas de santarém;---------------------------------------- 

 Participação na comemoração do 2 aniversário do lar evangélico;------------------- 

 Colocação de antena para rede Wireless na Praça Glauco de Oliveira.-------------- 

 

A Sr.ª Teresa Ferra questiona, relativamente ao Projeto CRESCER, que tipos de 

técnicos é que viriam a Alcanhões ao que o Sr. Presidente da Junta respondeu que 

seriam especialmente Assistentes Sociais.------------------------------------------------------------ 

A Sr.ª Teresa Ferra alerta para o facto de não existir qualquer sinalização de perda de 

prioridade no cruzamento da Rua Luís de Camões com a Rua Gil Conceição Escapa.------ 

O Sr. Presidente da Junta agradeceu o alerta, e propôs a colocação, preventiva, do 

sinal de STOP na rua Luís de Camões, e que iria ser feito um levantamento da 

sinalização necessária e trar-se-ia a proposta em próximas Assembleias.-------------------- 
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A Sr.ª Isa Escapa questiona se já existe algum protocolo entre a Rodoviária e a Junta de 

Freguesia, para futuras pausas letivas.--------------------------------------------------------------- 

O Sr. Jorge Antunes questionou qual foi a adesão à Iniciativa da Junta, relativamente à 

carreira alternativa.----------------------------------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta informou que a Rodoviária de Santarém transmitiu que iriam 

delinear em Outubro quais as carreiras ficariam de forma a servir a Vila de Alcanhões 

nessas pausas.------------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta Informou que a carrinha transportou em média 5 pessoas 

por carreira, sendo que a lotação eram 8 pessoas.------------------------------------------------- 

O Sr. Carlos Pimenta questionou se a Junta já tinha tomado algumas medidas de 

prevenção relativo ao prédio devoluto contíguo à Caixa Agrícola.------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta informou que o referido prédio, assim como outros já 

estavam referenciados na Proteção Civil de Santarém.-------------------------------------------- 

Não tendo sido colocadas mais questões, encerrou-se a Ordem de Trabalhos e passou-

se de seguida ao Período de Intervenção do Público.----------------------------------------. 

Solicitou intervenção o Sr. Joaquim Barrão Mendes, que informou que é morador na 

Rua D. Duarte de Almeida e que nesta via existe bastante circulação automóvel com 

velocidade excessiva.-------------------------------------------------------------------------------- 

Interviu também o Sr. Francisco Martinho, que também é morador na Rua D. Duarte 

de Almeida, e reforça a intervenção do Sr. Joaquim Barrão Mendes, referindo que foi 

feito um abaixo-assinado há alguns anos, solicitando controlo de velocidade.-------------. 

O Sr. Presidente da Junta agradeceu as intervenções e informou que partilhava da 

preocupação pelo excesso de velocidade, não só nesta rua como também na Rua Paulino 

da Cunha e Silva e outras ruas da freguesia. O problema, já analisado, prende-se com o 

fato de a sinalização luminosa ser cara e ser facilmente desrespeitada, à semelhança do 

desrespeito pela sinalização vertical de 50km/h. A colocação de lombas também é 

proibida. O Sr. Presidente da Junta informou que a hipotética resolução poderá passar 

pela colocação de passadeiras sobrelevadas, sendo que o Executivo da Junta irá analisar 

com a divisão de trânsito de Santarém qual a sugestão desse organismo.-------------------. 

Não havendo mais intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 
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lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 


